



## **L'arbre qui cache la forêt.**

L'Antenne de Valenciennes fut en pleine ébullition ce mercredi 01 Décembre 2021 quand toute l'équipe du milieu ouvert apprend le jour même le changement des badges, indispensables pour accéder au bâtiment, au secrétariat et circuler dans les étages.

Une effervescence mettant à rude épreuve le secrétariat !

**Si ce changement de jetons apparaît subitement une priorité, qu'en est-il de la situation RH du SPIP à la Maison d'Arrêt ?**

L'équipe du milieu fermé était jusqu'à présent constituée de 4 agents à temps plein. Après le remaniement imposé par la Direction du SPIP du Nord en septembre 2021, l'équipe se retrouve aujourd'hui avec 2 titulaires à temps plein qui doivent assurer le quotidien ET la formation de 2 stagiaires, contraintes de pallier l'absence d'un titulaire (« c'est formateur », nous dit-on). L'équipe est certes renforcée par une contractuelle non formée, arrivée en octobre 2021.

Si on ajoute à cela l'abandon des projets en cours (action collective sur les violences conjugales) et la possible dégradation à venir, nous doutons que ce seul remaniement de septembre 2021 « améliore le fonctionnement du service ».

**Il serait temps que la Direction de l'antenne prenne ses responsabilités et cherche des solutions pour soulager durablement des collègues en souffrance.**

A Valenciennes  
Le 03/12/2021